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Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA COMPETENTE, a criação de medidas regulatórias 

e informativas voltadas aos portadores de bonecas reborn, a fim 

de prevenir conflitos e garantir o uso responsável dos espaços 

públicos.

Esta indicação se faz necessário, pois o uso de 

bonecas reborn – réplicas hiper-realistas de bebês – por adultos em 

ambientes públicos tem se tornado cada vez mais frequente, mas 

também tem gerado situações que impactam negativamente o poder 

público, os serviços de emergência e os demais usuários de espaços e 

transportes coletivos. Embora essas bonecas sejam utilizadas por 

algumas pessoas como recurso terapêutico ou afetivo, sua aparência 

extremamente realista pode causar diversos transtornos.

Um dos problemas mais delicados é o uso dos bebês 

reborn por parte de alguns usuários para obter privilégios indevidos, 

como o acesso a filas preferenciais, assentos reservados no transporte 

público e outros direitos destinados a gestantes ou responsáveis por 

crianças de colo. Essa prática desrespeita o propósito dessas políticas 

de acessibilidade e fere o princípio da equidade, prejudicando quem 
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realmente necessita dessas prioridades.

O uso de assentos ou espaços reservados para 

acomodar bonecas reborn pode causar atritos, especialmente em 

horários de grande fluxo. A disputa por espaço, agravada pela 

dificuldade de perceber que se trata de uma boneca, pode gerar 

constrangimentos e situações de confronto entre usuários de serviços 

públicos.

A ausência de regulamentação pode causar o 

deslocamento desnecessário de agentes públicos e profissionais de 

saúde, aumentando os custos para a cidade. Além disso, a falta de 

regulamentação sobre o uso de bonecas reborn em espaços públicos 

impede que servidores e autoridades tenham diretrizes claras para lidar 

com essas situações.

Diante desses desafios, torna-se urgente o debate 

sobre a necessidade de normatização e campanhas de conscientização 

voltadas tanto aos usuários de bonecas reborn quanto à população em 

geral, de modo a garantir o uso adequado dos espaços públicos e o 

respeito aos direitos coletivos e sua eficiência.

Ante ao exposto, solicito o acolhimento da 

propositura.

Plenário dos Autonomistas, 19 de maio de 2025.

  

  

  
GILBERTO COSTA MARQUES

(GILBERTO COSTA)

VEREADOR
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